



クラスだより



あさひぐみ

子どもたちもすっかり園生活のリズムに馴染んできたように感じます。入園してきたときには緊張して泣いていましたが、今では好きなおもちゃを見つけ遊ぶ姿が見られ、子ども達の適応能力には驚くばかりです。

今月は梅雨に入り、雨の日が多く、ジメジメとする季節になります。室内で遊ぶ機会が多くなりますのでサーキットや体操をして楽しく体を動かし、晴れた日には戸外に出てこの時期ならではの自然に触れていきたいです。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期なので、一人一人の体調の変化に配慮し、こまめに水分補給をしながら、元気に過ごしていきたいと思います。



ひかりぐみ

梅雨の気配が少しずつ近づき、しっとりとした空気の中にも初夏の明るさを感じる季節になりました。

園庭では、子どもたちが鉄棒にぶら下がったり、ボールを追いかけたり汗をかきながらも元気いっぱい遊ぶ姿が見られます。言葉を覚え始めた子どもたちは、真っ赤に色づいたいちごを見付けると「いちご！」と指差し大喜び。地面を歩くアリを見付けては、「アリさん！」と話しかけ観察する表情が真剣です。

お部屋では、お友だちと一緒に積み木を高く積み上げる遊びで盛り上がっています。時々おもちゃの取り合いにもなりますが、順番交代等のルールを伝えながら、一緒に遊ぶことの楽しさが味わえるように見守っています。

晴れ間がのぞく日には、誘導ロープを使って、園周辺を歩き、梅雨ならではの自然を感じたり、花や生き物等の新しい発見したりを楽しもうと思います。こまめな水分補給と休息もとりながら健康に過ごしていきたいと思います。





にじ1くみ

ふれあい運動会ではお家の方々と一緒に体を動かし楽しい時間を過ごした事で、より一層園での生活に慣れ、自信の芽が生まれたことと思います。進級して2カ月経ちました。クラスでの生活も慣れてきている子どもたちは、一緒に遊ぼうとする中で、うまくやり取りが成立せず取り合いになる事もしばしばです。「かして」「いいよ」「後で」「ありがとう」を仲介しながら覚えてもらいたいです。今月は、散歩に出掛けたり、雨上がりの園庭を裸足で歩いたり、どろんこ遊びや感覚遊び等この季節ならではの遊びをしたり、食育の一環としておやつのパンにジャムを塗って自分で作ったジャムサンドを食べたり、色々な体験をしていこうと考えています。元気いっぱいの子どもたちの表情が楽しみです。



にじ2くみ

晴れたり雨が降ったり。天気の変り変わりが多いこの時期になりました。室内や戸外に関係なく、子どもたちは、汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。

この間、初めて散歩に行きました。散歩途中、手を離してしまうこともありましたが、最後まで頑張っている姿がありました。散歩に行き犬の鳴き声が聞こえると「ワンワン聴こえたね」などと会話を楽しみながら、歩きました。今後も友だちと手を繋いで歩く経験を積み重ね、距離を伸ばしてたくさん散歩に行きたいと思っています。

また、この時期しかできないどろんこ遊びや感触遊びを取り入れて、楽しい時間を過ごしたいと思っています。

